



COLUMNA INVITADA

Estamos listos. Va por la CDMX

La batalla por la CDMX ha comenzado y el desafío es claro: derrotar al entramado político y económico que busca perpetuarse en el poder a pesar del rechazo ciudadano

COLUMNA INVITADA
OPINIÓN - 29/11/2023 - 00:33 HS

Luis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México Créditos: Foto: Especial

Desde la alcaldía Benito Juárez, donde ha surgido la verdadera oposición daremos la batalla para replicar los buenos gobiernos del PAN en la Ciudad, en el país y en cada una de las 16 alcaldías de nuestra Ciudad.

La batalla por la CDMX ha comenzado y el desafío es claro: derrotar al entramado político y económico que busca perpetuarse en el poder a pesar del rechazo ciudadano. El Gobierno local y federal echarán a andar su maquinaria electoral y económica para imponerse en una Ciudad que ya no los quiere. Nosotros, la oposición tenemos el trabajo hecho por años, los buenos gobiernos y los altos índices de calidad de vida que mantienen los estados y municipios gobernados por Acción Nacional. Tenemos la confianza de la gente.

El reto para quienes vivimos en la alcaldía Benito Juárez es apoyar a la Coalición de manera importante y contundente, participando, difundiendo y saliendo a votar en día de la elección para hacer de 2024 una contienda electoral histórica, que refrende nuestro pensar y sentir, porque lo hemos demostrado antes y lo vamos a volver a hacer, porque es precisamente en Benito Juárez donde se gestará la conquista de la Ciudad.



En la Ciudad de México la candidata de Morena llega a la contienda con una brecha de 14 puntos por debajo del mejor posicionado, según sus propias encuestas, no ganó ni entre sus amigos, esos puntos la alejan de la simpatía de la sociedad y la acercan al descontento de un electorado preparado, informado y harto de que los quieran engañar.

Desde la alcaldía Benito Juárez la coalición 'Va por la CDMX' se erige como la fuerza capaz de expulsar a Morena del Gobierno; refrendará sus triunfos y ganará las alcaldías que aún padecen el régimen que, durante 26 años, con un discurso de izquierda, ha sumido a la Ciudad en caos, violencia y marginación.

Tengan por seguro que la alcaldía Benito Juárez seguirá siendo la más segura, la mejor evaluada, la que tiene los mejores servicios, la que es punta de lanza en la defensa de la democracia y de los buenos gobiernos. Vamos a acompañar esta Coalición, cuyo objetivo es mejorar lo que sea necesario, con mayor tecnología, con más capacitación, con funcionarios públicos honestos, preparados y capaces. Nosotros miramos hacia el futuro.

La coalición 'Va por la CDMX' llega unida, fuerte y de la mano de la sociedad civil, de la gente trabajadora, las amas de casa que quieren un mejor futuro para sus hijos, los estudiantes que aspiran a tener oportunidades para un mejor desarrollo profesional, de los adultos mayores que conocen la historia y que ya no se dejan engañar. La propuesta es replicar lo que ya se ha hecho bien, está probado y ha dado buenos resultados.

Las acciones hechas por los gobiernos del PAN en la alcaldía Benito Juárez han sido ejemplo de lo que un buen gobierno local puede hacer cuando se pone a trabajar para la gente. Las estrategias implementadas en materia de seguridad la han mantenido como el municipio más seguro del país, lo que lamentablemente no puede presumir Iztapalapa, por ejemplo, pero que sin duda ya es hora de que la gente lo tenga. Ya es hora de que cada rincón de la Ciudad experimente la tranquilidad y la calidad de vida que merece.

En la última elección de 2021, se hizo lo que se creía imposible, la oposición le arrebató a Morena más de la mitad del territorio capitalino, su principal bastión quedó desarticulado porque los chilangos les dieron una lección y el próximo año, será contundente: se despedirán del Palacio del Ayuntamiento.

Es el momento de una nueva era para la Ciudad, sin especulaciones, con resultados tangibles y una visión clara hacia el futuro. La coalición está preparada para la victoria. 'Va por la CDMX' está lista para ganar.

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO
DIPUTADO FEDERAL (PAN)
DISTRITO 15, ALCALDÍA BENITO JUÁREZ
REDES SOCIALES FACEBOOK, TWITTER @LUISMENDOZABJ